

L'alarme ne s'arrêtait pas

M.S.C, Roma

03/10/2011

En août 2011, nous sommes parties à cinq pour une randonnée dans les montagnes de la Basse Autriche. Lorsque j'ai ouvert le coffre de la voiture pour y déposer nos sacs à dos, l'alarme s'est déclenchée et nous n'arrivions pas à l'arrêter. Nous avons décidé de partir quand même en dépit de cet inconvénient hautement sonore, mais très gênant : nous partions en excursion avec

tambours et trompettes. L'une d'entre nous suggéra de confier cela à saint Josémaria. J'ai donc commencé à réciter sa prière en silence mais impossible de me concentrer à cause ce cette alame irritante et stridante. Quelqu'un d'autre proposa alors de la dire à cinq et en la déclamant. Dès que nous avons fini de prier l'alarme s'est arrêtée et ne nous a plus dérangées.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/lalarme-ne-sarretait-pas/> (12/01/2026)